



---

## Pérdidas por Patricia no impactarán en aseguradoras

Las pérdidas por el paso del huracán Patricia en México podrán ser absorbidas por las aseguradoras, señaló la calificadora Fitch.

“A pesar de la magnitud esperada del evento natural y de haber tocado tierra en una zona turística importante, Fitch cree que las pérdidas no causarán un impacto financiero generalizado”, destacó la firma. Según Fitch, esto se debe tanto a los márgenes de solvencia amplios como las reservas catastróficas robustas y cobertura de reaseguro adecuada en la industria mexicana de seguros.